



## 校長室 だより

平成31年 2月 4日  
尼崎市立常陽中学校  
校長 小谷 豪郎 No.12

### 暦の上では「立春」です

2月4日は「立春」寒い毎日が続きますが暦の上では、もう春です。夜が明けるのも少しずつ早くなり太陽が沈むのも少しずつ遅くなっているのを感じとっていますか・・・？

そろそろ風の向きも変わり、冷たい北風から暖かい南の風に変わってきます。この頃に最初に吹く南よりの強い風を「春一番」と呼びます。

1年生で宿泊学習に行った「八チ高原」辺りでは、雪解けの土の中から顔をのぞかせる山菜「ふきのとう」が採れます、天ぷらにするととっても美味しいんですよ。

3年生にとっては、今週末の9日10日には私立高校の入試があります。そして、1週間後の15日には公立高校の推薦・特色選抜・多部制の入試があります。いよいよ本格的な入試のシーズンを迎えますが世間では、インフルエンザがまだまだ猛威をふるっていますので人混みではマスクを着用、帰宅後はうがいと手洗いなど細心の注意が必要です。ベストコンディションで実力が発揮できるように頑張ってください。

そして、来年の入試に向けて、2年生でも進路説明会を開催します。3年生が公立入試で頑張っている15日に開催されます。保護者の皆さんが、高校受験をした頃と公立高校の入試方法が大きく変わっています。説明を一度聞いただけでは理解できないところもあるのではないかと思いますので、説明会へは機会あるごとに積極的に参加いただきたいと思います。

1年生は、公民館との連携事業「生き方探求キャリア教育支援事業」として、将来の仕事について考える「職業講演会」があります。この機会にお父さんやお母さんの仕事のことを聞いてみたり、自分自身が将来どんな仕事をしたいのか、2年生の「トライやるウィーク」で何にチャレンジするのか、などを考える機会にしてください。

## チーム常陽の活躍

平成30年度 契沖 短歌大会  
山の井賞 2年 昇 依於奈 斎藤 和也  
村尾 京香 中内 七海  
佐藤 胡桃 中川 舞

### 平成30年度 尼崎市コミュニティ活動功労者表彰

- ・「むこっ子防災キャラバン」
- ・「ふれあいひろば武庫21」
- ・「わがまち10万人クリーン作戦」
- ・「171号線の地下道清掃」
- ・「地域ふれあい清掃」

などの日頃の活動について、地域との連携・協力を評価していただき今回、生徒会が代表して表彰を受けることになりました。これも育友会や地域の皆様の暖かいご支援のたまものと感謝申し上げます。今後も引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## オリンピックが武庫の里小へ



校区の武庫の里小学校が全国の16,769校の中から2020オリンピック・パラリンピック推進教育校として選ばれたのですがなんと全国でたった8校、関西で唯一だそうです。

伝達式には、小学校へロンドンオリンピックの銀メダリスト柔道の杉本美香さんとマスコットの「ミライトワ」「ソメイティ」が来校し全校児童と楽しいひとときを過ごしていました。



## 卒業式まであと32日

3年生の皆さんの、頭の中は入試に向けて一杯でしょうが、義務教育最後となる中学校生活も、残すところ32日となりました。6歳を迎え大きなランドセルを背負い、わくわくして小学校へ通った日のことを思い出して下さい。お父さん、お母さんがどのような思いでその後ろ姿を見ていたか、そして中学校へと進みあつという間の3年間が終わろうとしています。いよいよ卒業です、この15年間、うれしいこと、悲しいこと、腹が立つことなど、いろいろあったと思います。そんな君たちをいつも暖かく、時には厳しく見守って支えてきてくれたことへ感謝を忘れないように。

面と向かって「ありがとう」は、恥ずかしくて言えないかも知れませんが、今までに支えてくれた全ての人たちへ、感謝の気持ちを込めて残りの日々を1日1日大切に過ごしてください。

過ぎてしまった日々は変えることはできませんが、今からの日々は自分の思ったように変えていけます。グラウンドのフェンスに掲げた「今を 最高に 生きる」この言葉を改めて君たちに贈ります。

これからの時代を背負っていく君たち、明るい未来が待っています。後ろを振り向いて悩むより、悩んだときこそ一歩前へ大きな夢、高い目標をもって最高の人生にしてください。

私も、君たちを無事卒業式で見送ることができるのは、とてもうれしいことです。本当なら定年退職で昨年の3月で終わっていたところ、再任用制度で1年間の延長となったことにも感謝しています。君たちと一緒に常陽中学校を卒業です。

### 【今月の言葉】

『 努力は、自信に  
自信は、結果に 』

※ あきらめたら、試合終了です・・・